

En Papudo lanzan campaña “Seguros con Energía” para prevenir accidentes relacionados a las redes eléctricas en Fiestas Patrias

CGE, distribuidora eléctrica que atiende a más de 3 millones de clientes entre las regiones de Arica y Parinacota y La Araucanía, lanzó una campaña de prevención y cuidados durante estas Fiestas Patrias, la que busca crear conciencia de los peligros de interactuar con las redes eléctricas sin las medidas de seguridad correspondientes.

La campaña , denominada #SegurosConEnergía, contempla una serie de publicaciones y videos con consejos y tips de seguridad en las redes sociales de la compañía (Facebook, Twitter, Instagram y su página web) que llaman a la reflexión en torno a las actividades que se realizan durante las Fiestas Patrias.

Anuncio Patrocinado



“Esta campaña es un llamado al autocuidado, a la prevención; a disfrutar de estas Fiestas Patrias conscientes de los peligros que pueden existir y de cómo prevenirlos”, indicó Cristian Briceño, Gerente de Instituciones y comunidades de CGE.

En dicho marco, esta mañana se concretó una actividad educativa con 60 niños de la Escuela rural Pullaly de la comuna de Papudo, quienes conocieron los riesgos de elevar volantines cerca de las líneas eléctricas, mediante una demostración con torres modulares que simulaban el circuito eléctrico y el uso de hilo curado cerca de las líneas, en coordinación con el Municipio y que contó con la participación de la Policía de Investigaciones.

En Papudo lanzan campaña “Seguros con Energía” para prevenir accidentes relacionados a las redes eléctricas en Fiestas Patrias



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En ese sentido, la alcaldesa Claudia Adasme explicó que “estamos dando inicio a las actividades del mes de la patria, por lo cual es muy importante también que, junto con ello, hagamos prevención y trabajemos con las comunidades educativas para prevenir accidentes, que se puede producir por el uso del hilo curado o por el mal uso del volantín. Así que estamos contentos de que CGE nos haya considerado para esta charla y creemos que los niños la disfrutaron mucho y se fueron muy felices”.

Recomendaciones

Entre las recomendaciones, está disfrutar de nuestro tradicional deporte del “Volantín” en espacios abiertos y alejados de las líneas eléctricas y las torres de Alta o Media Tensión o instalaciones como subestaciones.

Asimismo, recomendamos jamás subirse a postes o torres a tratar de recuperar un volantín y no usar hilo curado, prohibido por Ley, ya que este elemento es conductor de electricidad y causante de graves accidentes.

También, se debe tener conciencia de no sobrecargar el sistema eléctrico y no utilizar alargadores en forma desmedida, ya que que estas acciones pueden ocasionar accidentes.

En Papudo lanzan campaña “Seguros con Energía” para prevenir accidentes relacionados a las redes eléctricas en Fiestas Patrias



En Papudo lanzan campaña “Seguros con Energía” para prevenir accidentes relacionados a las redes eléctricas en Fiestas Patrias



y tú, ¿qué opinas?